

# Propos de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur la construction européenne et le cinquantième anniversaire du Traité de Rome, à Paris le 24 janvier 2007.

Je remercie l'ensemble du Gouvernement et en particulier Mme Colonna pour l'action menée depuis un an et demi afin de restaurer le lien de confiance entre les citoyens français et l'Europe. La poursuite de la construction européenne est vitale pour notre pays, pour sa sécurité, pour son développement économique et pour sa place dans le monde.

Nous célébrerons dans quelques semaines le 50ème anniversaire du Traité de Rome. J'entends appuyer les efforts de la Présidence allemande pour parvenir, à cette occasion, à une déclaration ambitieuse qui identifie les grands défis de l'Europe dans la mondialisation.

Nous devons saisir cette occasion pour répondre aux interrogations de nos concitoyens sur les enjeux de la construction européenne. Je demande au gouvernement de se mobiliser dans cette perspective.